



La obra, después de su exitosa gira, regresa a Temuco.

#### SE PRESENTARA EN EL TEATRO MUNICIPAL

## La Negra Ester: de Europa a Temuco

**L**a Negra Ester es la obra teatral más importante de la escena nacional en las últimas décadas. Está inspirada en Las Décimas de la Negra Ester de Roberto Parra, escritas en los años 70. Allí, don Roberto relata la historia de sus amores en la década del 30 con una prostituta llamada La Negra Ester, en el ya célebre burdel "Luces del Puerto" en la ciudad de San Antonio. Una negra Ester "bastante morena y entradita en carne" al decir de don Roberto, pero que supo cautivar el alma del cantor popular.

La Negra Ester no sólo es magia teatral, sino una lección que nos enseña que la vida es más hermosa cuando se nos vuelan los prejuicios, el almidón de la ciudad y de la sociedad emergente que va dejando en el camino el amor por lo auténtico, el amor por Chile.

Desde la primera presentación de "La Negra Ester" en Santiago, a fines de la década de los 80, se ha disfrutado con la repre-

A sólo meses de su regreso de una gira por Europa, con una breve escala en Buenos Aires, el martes se presentará en Temuco la obra de teatro "La Negra Ester", de Roberto Parra y Andrés Pérez, a cargo del Gran Circo Teatro cuyo elenco es encabezado por la actriz Rosita Ramírez, ex esposa de Pérez,

sentación de una historia de amor con un contexto y formato altamente teatral, con signos y sentimientos de una chilenidad diferente, ya olvidada. Por estas y otras razones así como por la calidad de la puesta en escena y el compromiso de los actores con la representación de los personajes, ha recibido el reconocimiento de la crítica y cautivado la admiración de los espectadores en sus múltiples presentaciones a lo largo de Chile y el mundo.

En su permanente itinerario ha sido vista por un público cercano a las 6 millones de personas, a lo que hay que agregar las presentaciones en televisión. Aún con esta larga exposición al público, La Negra Ester no agota y cada reencuentro con sus

acaparó desde sus primeras presentaciones los más importantes premios otorgados al teatro nacional.

#### EN TEMUCO

Ahora, tenemos la posibilidad de reencontrarnos con la pieza teatral más querida de los chilenos y obra maestra del desaparecido Andrés Pérez. La Negra Ester se presentará el martes, a las 20.30 horas, en el Teatro Municipal de Temuco, a beneficio de la Corporación Educacional y Cultural Emprender y las adhesiones se encuentran a la venta en las oficinas de Socovesa, Bulnes N°655, en todas las casas piloto de sus conjuntos habitacionales y el mismo día de la presentación en las boleterías del Teatro. Se puede obtener mayores informaciones al fono: 299800.

## La Negra Ester, de Europa a Temuco [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

La Negra Ester, de Europa a Temuco [artículo]. fot.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)